

ENTORNO

El COI acepta la precandidatura de Barcelona-Pirineos para los Juegos de Invierno 2030

El Comité Olímpico Internacional ha dado el visto bueno a la propuesta por cumplir con los criterios de sostenibilidad que exige el organismo. El siguiente paso será la presentación de la candidatura oficial.

Palco23
8 oct 2018 - 10:39

Luz verde a la precandidatura de Barcelona-Pirineos para albergar los Juegos Olímpicos de Invierno 2030. El Comité Olímpico Internacional (COI) ha dado el visto bueno a la propuesta, por la que la candidatura española sigue en la carrera para adjudicarse la cita.

El anuncio se ha realizado durante la pasada madrugada en el marco de la celebración de los Juegos Olímpicos de la Juventud, en Buenos Aires. Gerard Figueras, secretario general de Deportes de la Generalitat de Cataluña, y el presidente del Comité Olímpico Español, Alejandro Blanco, han recibido un informe técnico favorable de las instalaciones e infraestructuras catalanas.

En el documento, el consultor Gilbert Felli, antiguo director ejecutivo de los Juegos Olímpicos, ha resaltado el gran potencial que tienen tanto los Pirineos como Barcelona para acoger unos Juegos Olímpicos de Invierno, según los nuevos criterios de sostenibilidad que ha marcado el COI. El siguiente paso será la presentación de la candidatura oficial.

El COI considera que la candidatura cumple con los criterios de sostenibilidad

Entre los nuevos criterios destaca la sostenibilidad, la maximización de las sinergias con los actores implicados en el Movimiento Olímpico y la reducción de los costes

derivados de presentarse a la carrera olímpica.

Al salir de la reunión, Gerard Figueras ha mostrado muy satisfecho por las recomendaciones del COI y por el impulso que este aval supone para seguir trabajando la vertiente técnica del proyecto. “El potencial de nuestra propuesta se ajusta a lo que el nuevo proceso de candidatura demanda, que los Juegos se adapten al territorio y no el territorio a los Juegos”, destacó Figueras.

Por su parte, Alejandro Blanco ha reivindicado la trayectoria de un proyecto “que no es de ahora, porque proviene de los esfuerzos realizados conjuntamente desde la época de los alcaldes Hereu y Trias”, aunque las anteriores propuestas todavía no habían incorporado los nuevos criterios de la Agenda 2020 del COI.

En paralelo, el COI ha anunciado que los próximos Juegos Olímpicos de la Juventud se celebrarán en Senegal, por lo que Buenos Aires dará el testigo a Dakar, que celebrará el certamen en 2022.